

## Kuasa Luar Biasa dari Firman-Nya

"Oleh firman TUHAN langit telah dijadikan, oleh nafas dari mulut-Nya segala tentaranya."

Mazmur 33:6 (TB)

Di mana kekuatan terbesar di seluruh alam semesta? Itu tersembunyi dan tertanam di dalam halaman-halaman Alkitab. Katalisator untuk membuka energinya adalah Yohanes 6:63. Firman adalah daya cipta tertinggi yang melahirkan segala sesuatu menjadi ada (Yoh 1:1-3). Kebesaran Allah berkisar pada kuasa firman-Nya yang dahsyat (Mzm 147:4,5,15-18). Seluruh alam semesta adalah keturunan dari firman yang hidup: *"Karena iman, kami mengerti, bahwa alam semesta ini dibentuk atas perintah Allah..."* (Ibr 11:3, NIV). Alam semesta kuno ini juga dipertahankan keberadaannya selama miliaran tahun oleh pengerjaan firman Tuhan yang tidak terlihat: *"... menopang segala sesuatu dengan firman-Nya yang penuh kuasa ..."* (Ibr 1:3, NIV). Kuasa firman-Nya yang menopang Anda agar tetap kuat di tengah-tengah percobaan yang berapi-api dan tekanan hidup yang mencekik (Mzm 119:28, 116, 117; 1 Pet 1:5-8). Sudahkah Anda memanfaatkan kuasa dinamit seperti itu untuk mengatasi kebutuhan Anda yang mendesak?

Tetapi jawab perwira itu kepada-Nya: "Tuan, aku tidak layak menerima Tuan di dalam rumahku, (dan Anda tidak perlu datang). Jika Anda hanya akan berdiri di sini dan berkata, *'Sembuhlah, hamba saya akan sembuh!'*" (Matius 8:8 Living Bible)

Apa tanggapan Anda jika Anda tahu Yesus ingin datang ke rumah Anda? Anda akan senang dan gembira. Namun, ini bukan kasus perwira itu. Dia mengejutkan para murid dengan mengatakan bahwa dia hanya membutuhkan firman-Nya. Hal ini menyebabkan Yesus kagum pada iman orang ini. Orang ini mengetahui sesuatu yang sebagian besar orang Kristen belum menemukan: kuasa firman-Nya. Dia percaya bahwa firman yang diucapkan cukup untuk membawa kesembuhan bagi hambanya. Sungguh, firmam rhema saja dapat memenuhi segala kebutuhan (Ams 107:20). Pengakuan yang hidup dan energik adalah "rahim" tempat lahirnya rhema (Luk 1:37, 46-55).

Firman adalah balsam penyembuh yang mengatasi semua kesusahanmu (Ulangan 7:11-15). Hidup dan kesehatan adalah kekuatan yang melekat dalam firman (Ams 4:20-23). Kata Ibrani original untuk "kesehatan" (marpe) adalah obat. Firman adalah obat untuk dagingmu. Firman akan menyegarkan batin Anda (Mzm 119:93). Terapkan dengan rajin ke2 kunci Amsal 4:20-21 dan Mazmur 119:43,48 : tetap mendengar (berbicara) dan terus mengingat (renungan) firman dalam pikiran dan hati. Ketika kata itu terinternalisasi dan "terukir" di dalam, Anda akan menemukan kehidupan (kekuatan) dan kesehatan (vitalitas) bagi seluruh keberadaan Anda. Kerjakan firman dan firman akan bekerja untuk Anda dan di dalam Anda.